

# Trois lycées ouvrent leurs portes



Au sein des familles de collégiens et de lycéens, le calendrier entre vacances de printemps et vacances de Pâques marque le temps des choix d'avenir, de l'orientation, et donc d'informations à aller chercher à la source des établissements d'enseignement. Un temps de renseignements, informations, démonstrations, visites, que Jérôme Jacques, directeur de l'établissement public local d'enseignement et de formation professionnelle agricole (lycée agricole et forestier Jean-Monnet ; exploitation agricole et forestière du domaine des Acacias ; unité de formation par apprentissage ; Centre de formation professionnelle et promotion agricole, CFPPA des Hautes-Pyrénées), et Pascal Touzanne, proviseur de la cité scolaire Pierre-Mendès-France (collège, lycée général et lycée professionnel), avec leurs équipes pédagogiques et administratives, ainsi que des élèves et étudiants organisent autour de l'opération «Portes ouvertes».

Il faut dire que les établissements vicquois proposent des filières dont certaines spécifiques intéressant un large bassin de recrutement.

Ainsi pour l'enseignement agricole, notamment une filière bois du bac pro au BTS (avec un taux de réussite élevé et de débouchés importants sur le marché de l'emploi), 3 licences professionnelles (en partenariat avec Mont-de-Marsan et Foix).

Ainsi pour Pierre-Mendès-France, un lycée professionnel s'appuyant sur 3 pôles : prothèse dentaire avec ouverture d'un BTS à la rentrée 2015, logistique, électrotechnique/système électronique numérique (pour mémoire la filière automobile du bac pro maintenance automobile a été transférée définitivement à Sixte-Vignon à Aureilhan), et un partenariat avec la marine nationale.

Des établissements ouverts aux familles de collégiens et lycéens sans oublier les parents d'élèves de cours moyen 2.

Josiane Pomès